

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

2. Spieltag Rückrunde Saison 2006 / 2007

Kreisliga: DJK Novesia Neuss – 1. Herren 6:9

Im Auswärtsspiel bei Novesia Neuss musste die Kelzenberger Mannschaft auf ihren Spitzenspieler Torsten Brunn verzichten. Nachdem zunächst zwei Doppel gewonnen werden konnten, wurde die Führung im Einzel mit 2 Siegen von Thorsten Schlangen und Elmar Brunn weiter ausgebaut. Frank Jansen spielte ein weiteres Mal groß auf und konnte zwei Einzelsiege für sich verbuchen. Damit glich er die beiden Niederlagen von Andreas Joebges aus, der seine Spiele trotz teilweise guter Leistung etwas unglücklich verlor. Ihm gelang es nicht, einige Sätze in der Verlängerung für sich zu entscheiden. Sowohl Andreas Schürings als auch Dietmar Esser zeigten im unteren Paarkreuz eine eher mittelmäßige Leistung, da beide jeweils nur einen Sieg und eine Niederlage erringen konnten. Insoweit war es Elmar Brunn vorbehalten, in diesem Spiel den fehlenden 9. Siegpunkt zu holen. Er krönte damit seinen insgesamt sehr guten Auftritt. Mit diesem Sieg wurde die Tabellenführung in der Kreisliga verteidigt.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Thorsten Schlangen (1), Elmar Brunn (2), Frank Jansen (2), Andreas Schürings (1), Dietmar Esser (1)

im Doppel: Thorsten Schlangen/Andreas Joebges (1), Elmar Brunn/Frank Jansen (1)

1.HKK: CVJM Kelzenberg II – TTV Zons 9:7

Die Reserve des CVJM kann doch noch gewinnen!!! In Bestbesetzung trat man zum Spiel gegen Zons an und es entwickelte sich vom ersten Ballwechsel an ein spannendes Spiel auf des Messers Schneide. Wie wichtig eingespielte Doppel sind, merkte man schon zu Beginn der Partie. Dahmen/Lüngen konnten trotz einer 2:1 Satzführung ihr Doppel nicht nach Hause bringen, aber Schumacher/Koenen und Steurer/Dürselen siegten verdient. Durch Siege von Hans-Willi Koenen, Willibert Steurer und Claus Dürselen konnte die knappe Führung bei gleichzeitigen Niederlagen der anderen 3 Akteure behauptet werden. Es stand 5:4. Doch dann drohte die Partie zu kippen. Aus den nächsten 4 Begegnungen holte nur noch Willibert Steurer einen Punkt. 6:7 Rückstand. Doch jetzt erwies sich das untere Paarkreuz mit Claus Dürselen und Hans-Gerd Schumacher als nervenstark und sorgte für die erneute Kelzenberger Führung. Jetzt musste das Schlussspiel entscheiden. Die Chancen standen schlecht, hatten doch Wilfried Lüngen und Frank Dahmen an diesem Abend noch keinen Punkt beigesteuert. Es ging über 5 Sätze und es wogte hin und her. Aber anscheinend hatten sich die Beiden ihre Kräfte für das Schlussspiel aufgespart. Sie harmonierten wieder gut, hatten das Glück der Tüchtigen und gewannen den Entscheidungssatz mit 11:7

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Hans-Willi Koenen (1), Willibert Steurer (2), Claus Dürselen (2), Hans-Gerd Schumacher (1)

im Doppel: Steurer/Dürselen (1), Schumacher/Koenen (1), Lüngen/Dahmen (1)

2.HKK: CVJM Kelzenberg III – Novesia Neuss II 9:6

Ursprünglich standen Mannschaftsführer Dirk Ischen für das heutige Spiel gegen Novesia Neuss nur wenige Stammspieler zur Verfügung. Dann verbesserte sich die Situation u.a. auch durch die erfreuliche Zusage von Volker Bachmann doch spielen zu können. Aber würde das reichen? Schließlich gewann man beim Hinspiel in Neuss gegen einen ersatzgeschwächten Gegner sogar nach einer 3:0 Doppelführung „nur“ 9:7.

Anfangs bestätigten sich dann auch die Befürchtungen, da Kelzenberg nach dem obligatorischen 1:2 durch die Doppel ständig diesem Punkt hinterherlief und es sich beim Stand von 5:6 und einem 0:2 Satzrückstand von Dirk Ischen abzeichnete, dass es heute zu einem Sieg nicht reichen würde. Und dann so ein Spiel! Ein Spiel nach dessen Ende sich die Kelzenberger in die Arme fielen. Dirk kam im dritten Satz mit Werner Günther besser klar, gewann diesen 13:11, behielt im Vierten wieder die Oberhand über des Gegners Noppenbelag und schaffte im Fünften, wiederum durch ein 13:11, den wichtigen Punkt zum 6:6. Ralf Pöstges sorgte parallel für die erstmalige Führung an diesem Spieltag. Aber es kam noch besser: Christian Müschen setzte Marko Rindsfüsser drei Sätze lang mit starkem Block- und Konterspiel derart unter Druck dass man nur noch staunen konnte. Nach drei Mal 11:9 führte Kelzenberg jetzt sogar 8:6. Ersatzspieler Axel Niebisch war es dann vorbehalten mit seinem glatten 3:0 Sieg die Wende zu vollenden.

Die Punkte holten:

im Einzel: Frank Finken (1), Volker Bachmann (1), Dirk Ischen (1), Ralf Pöstges (2), Christian Müschen (2), Axel Niebisch (1)

im Doppel: Frank Finken / Volker Bachmann (1)

3.HKK: GW Lüttenglehn III – CVJM Kelzenberg IV 8:1

Als Kavaliere erwiesen sich die Herren der 3. Mannschaft des CVJM Kelzenberg. Der Gegner aus Lüttenglehn trat mit 2 Damen an und brachte die Kelzenberger damit scheinbar so in Verwirrung, dass das Spiel schon verloren war, ehe der Kampfgeist erwachte. Vor allem für Detlef Böcker war diese Situation wohl sehr ungewohnt; wie sonst ist es zu erklären, dass er sowohl im Doppel als auch im Einzel nach hoch gewonnenem vierten Satz den fünften noch deutlicher abgab? Youngster Axel Niebisch war es vorbehalten, beim Stand von 0:7 den Ehrenpunkt zu holen. Er gewann glatt in 3 Sätzen gegen Petra Strassburger, die Spielerin, die von allen Lüttenglehnern Akteuren die mit Abstand beste Bilanz vorzuweisen hatte.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Axel Niebisch

Senioren: Kreisliga CVJM Kelzenberg – DJK Holzbüttgen II 6:4

Im 1. Rückrundenspiel trafen die Senioren des CVJM Kelzenberg am vergangenen Wochenende auf den Spitzenreiter aus Holzbüttgen. Nach einem Unentschieden im Hinspiel rechnete sich die Mannschaft um Kapitän Andreas Schürings auch diesmal wieder etwas aus. Allerdings musste Hans-Willi Koenen unmittelbar vor dem Spiel aus privaten Gründen absagen, so dass damit die Erwartungshaltung einen erheblichen Dämpfer bekam.

Bereits zum Beginn des Spiels wurden beide Doppel verloren, wobei das Doppel Frank Jansen/Andreas Schürings mit einer eher enttäuschenden Leistung gegen das gegnerische

Spitzendoppel im 5. Satz nach einem 6:2 Vorsprung noch mit 9:11 unterlag. Demgegenüber konnte das Doppel Wilfried Längen/Hans-Gerd Schumacher, welcher kurzfristig als Ersatzspieler aushalf, trotz einer Viersatzniederlage überzeugen.

Frank Jansen, der gegen Kitzel relativ klar in 3 Sätzen gewann, holte den ersten Punkt für die Kelzenberger. Dagegen hatte Andreas Schürings gegen die gegnerische Nr. 1, Theis, keine Chance und verlor deutlich. Zur Überraschung aller Anwesenden konnten dann Wilfried Längen und Hans-Gerd Schumacher dem Spielverlauf eine Wende geben. Sie spielten an diesem Abend groß auf und gewannen jeweils ihre beiden Einzel.

Hierbei ist besonders hervorzuheben, dass sie den Gegner Klebba, der in der Herren-Meisterschaftsrunde im unteren Paarkreuz der Kreisliga-Mannschaft von Holzbüttgen agiert, jeweils klar in 3 Sätzen bezwingen konnten.

Da auch Frank Jansen zwischenzeitlich sein Spiel gegen Theis verlor und Andreas Schürings sich gegen Kitzel nach einem hart umkämpften Spiel im 5. Satz in der Verlängerung mit 13:11 Punkten durchsetzen konnte, gewannen die Kelzenberger letztendlich verdient mit 6:4.

Mit diesem Sieg hat sich die Mannschaft eine glänzende Ausgangssituation für die beiden restlichen Spiele geschaffen und liegt nunmehr mit 5:3 Punkten gleichauf mit Holzbüttgen auf dem 1. Tabellenplatz.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:

im Einzel: Frank Jansen (1), Andreas Schürings (1), Wilfried Längen (2), Hans-Gerd Schumacher (2)